

校長室だより



令和4年6月20日
校長 斎藤 瑞穂

ドンドンドンドン…

太鼓の音が力強くそろってきました！

すぎしちしうでんどう こ
杉七小伝統 杉七子ども太鼓

じめじめとうとうしい天気が続きます。しかし、そんなしづんだ空気を吹き飛ばす勢いの、力強い太鼓の音が聞こえてくるようになりました。そう、「杉七子ども太鼓」の練習が盛り上がっているのです！

杉七小では、3年生以上のみなさんが太鼓を学習することになっています。今年初挑戦の3年生、みんなで音をそろえるむずかしさを感じているのではないか？また、6年生は最後の杉七子ども太鼓ですから、きっと気合がはいっていることでしょう。

毎年、太鼓の学習をサポートしてくださる村田さんは杉七小の卒業生。みなさんの中からも、卒業後に杉七子ども太鼓のコーチとして戻ってきてくれる人がいたらうれしいです。杉七小のよき伝統としてずっと大切に受け継いでいくことができますように…。



せんぱい 先輩のアドバイスを真剣にきいています。

保護者の皆様

例年より早めにプール開きをしたものの、なかなか天候に恵まれず、先週までどの学年もプールに入れていませんでした。今週は気温がぐんと上がるようなので、ようやくプールの授業を始められそうです。首を長くして待っていた子供たちが、うれしさのあまり羽目を外すことのないよう見守りながら、安全で楽しいプールの時間にしていきます。

回答用紙 今回の締め切りは6月23日です。
(クイズの答え)

投稿箱より

つゆの日に きらきらきれいな あじさいだ
3年 寺戸 はんな さん

5月末の佐野さんの投稿に続き、今回も3年生からアジサイの句が届きました。

あちらこちらでアジサイが咲いていますね。色々咲き方も形もいろいろで、自を楽しませてくれます。寺戸さんは、梅雨の合間、雨上がりのアジサイを見たのでしょうか。アジサイの花や葉に残る雨のし



ずくが、雨がやんだあと
の陽の光を受けてきら
きら光っている—そんな
美しい光景がうかぶ
句です。

なんの花でしょう？

今日は植物クイズです。

みなさんにとっては、外遊びができないなど、あまりうれしくない雨かもしれません、農作物にとっては恵みの雨。各学年の花壇の植物も、一雨ごとにぐんぐん成長しています。

さて、この小さな黄色い花は何の花でしょう？ サラダ、酢の物、炒め物など、特に夏はおいしい野菜ですよ。



年 組
名まえ